



ふるさと大谷を想い お互いを大切にし
未来をたくましく生きる子供の育成

朝日町立大谷小学校
校長 渋谷 常浩



あたたかさにもまれて

4月24日(水),『1年生を迎える会』を行いました。

6年生に手をつながれ,少々緊張した表情で入場してきた1年生。それでも椅子に座ってからは終始にこにこ笑顔でした。

5・6年生が企画して実施したこの会。縦割り班で答えるクイズの〇×の札を1年生が持ったり,1年生一人一人にインタビューしたりするなど,1年生が楽しく,そして主役になるような工夫がたくさんありました。また,5・6年生が自分の役割をしっかり自覚し,てきぱきと動いて会を進め,これからの活躍がとても楽しみにになりました。

さらに,1年生がお礼にステージ上で校歌を披露した時,1年生の歌のリズムに合わせて2~6年生が体を動かしたり,小声で一緒に歌っていたりする姿には1年生へのあたたかさがあふれていました。今年も大谷小学校はきっとやさしさとあたたかさにもまれる,そう確信する「1年生を迎える会」でした。



地域の皆様に見守られて

4月23日(火)に風っ子ルームスタッフの皆様と、4月24日(水)に子供見守り隊の皆様と児童との顔合わせをそれぞれ行いました。

風っ子ルームスタッフの方々には放課後、主に低学年の児童を学習センターでお世話をしていただき、見守り隊の方々には、児童登下校時に道路横断時の交通整理や、ご自宅近くで児童の様子を見ていただいています。

児童が安心して放課後の時間を過ごしたり、安全に登下校できたりするだけでなく、防犯面でも大きな力を発揮して下さっています。

あたたかな地域のまなざしに見守られている大谷小の児童たち。心から感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

風っ子サポーターの皆様と 見守り隊の皆様と



正しいフォームで

4月23日(火)、朝日町と提携しているスポーツメーカー、ミズノさんスタッフによる「走り方教室」を行い、5・6年生が参加しました。入念なウォーミングアップ、正しいシューズの履き方、腕の振り方など、基本的な動きを、実技を通してわかりやすく説明していただきました。これからの児童の走りに活かせることを期待しています。



4月15日(月)、1年生交通安全教室を行いました。朝日駐在所、役場担当課、交通安全協会大谷支部の皆様から指導していただきました。当日は夏を思わせるほどの強い日差しでしたが、1年生は正しく歩行・横断ができていました。1年間の無事故を心から祈ります。

安全に歩こう